
第 4 回理事会 
 
5 月 26 日 午後 5 時 23 分～7 時 40 分 
 
木下会長、吉本・小田副会長、杉山専務理事、濱本・西村・弘山・田中(義）・萬・

田中(豊)各常任理事、田村・河村・城甲・茶川・山縣・林各理事、山本・武内・

藤野各監事 
 
 
協議事項 
１ 郡市医師会長会議について 
 6 月 16 日開催予定。協議題を協議した。 
 
２ 中国四国医師会連合総会常任委員会の協議題について 
 広島県医師会から提案予定の「決議(案)」について、山口県医師会の方針を協

議した。 
 
３ 次期保健医療計画の策定について 
 現行の保健医療計画期間が 24年度までのため、次期計画の策定が行われるが、

現在作成指針が検討中のため、未定である。県の策定作業は、国の作成指針を

受けて平成 24 年度に策定作業が行われる。本会においても関係医療機関調査の

作業を進めることが了承された。 
 
４ おいでませ山口国体・山口大会ガイドブック等への掲載について 
 オフィシャルサポーターとして総合プログラム、観戦ガイドブック等へ掲載

する広告原稿について協議した。 
 
５ 第 13 回フォーラム「医療の改善活動」全国大会 in 岩国の後援について 
 名義後援することが了承された。 
 
６ 都道府県医師会長協議会への提出議題について 
 「予防接種ワクチンの価格について」の議題を提出することが承認された。 
 
報告事項 
１ 平成 23 年度保険指導実施打合会（5 月 12 日） 
 平成 23 年度の集団指導、個別指導及び改定時集団指導等の実施方法等につい



て、中国四国厚生局、県医務保険課及び厚政課と打合せを行った。（萬） 
 
２ 郡市医師会成人・高齢者保健担当理事協議会 
（5 月 12 日） 
 今年度実施する事業について県から説明があった。健康テキストの活用につ

いて協議した。（田中豊） 
 
３ 第１回健康教育委員会（5 月 12 日） 
 今年度作成するテキストのテーマ「ロコモティブシンドローム」について協

議した。（城甲） 
 
４ 第 27 回日本救急医学会中国四国地方会評議員会（5 月 13 日） 
 23 年度予算案、評議員の退任申し出等が協議された。（小田） 
 
５ 第 7 回日医勤務医委員会（5 月 13 日） 
 予め意見を求められていた「医療事故調査制度についての提言骨子(案)」等に

ついて協議した。 
（田中豊） 
 
６ 第 1 回生涯教育委員会（5 月 14 日） 
 25 年度山口県医学会総会引受郡市、日医生涯教育協力講座セミナー、今年度

生涯研修セミナーの企画について協議した。（茶川） 
 
７ 霜仁会総会懇親会（5 月 15 日） 
 来賓として挨拶をした。盛会であった。（木下） 
 
８ 山口県予防保健協会定例評議員会（5 月 18 日） 
 2010 年度の事業・決算報告、評議員選定委員の選任、理事の辞任・選任につ

いて協議した。（田村） 
 
９ JMAT 参加者による懇話会（5 月 19 日） 
 JMAT 参加者による活動状況報告と今後の課題について意見交換を行った。

（弘山） 
 
10 医事案件調査専門委員会（5 月 19 日） 
 病院 1 件、診療所 1 件の事案について審議を行った。（西村） 



 
 
11 第 1 回地域医療計画委員会（5 月 19 日） 
 地域医療再生計画(案)及び次期保健医療計画の策定について、県から説明後、

協議した。（弘山） 
 
12 第 1 回学校心臓検診検討委員会（5 月 19 日） 
 平成 21 年度報告書の進捗状況の報告及び今年度の学校心臓検診の進め方、研

修会について協議した。（茶川） 
 
13 山口県献血推進協議会（5 月 19 日） 
 22 年度の献血推進計画の実施状況、23 年度献血推進計画・事業内容の協議及

び 23 年度献血推進協議会長感謝状受賞者の選定を行った。（木下） 
 
14 山口県予防保健協会理事会（5 月 19 日） 
 2010 年度の事業・決算報告、評議員選定委員の選任、理事の辞任・選任につ

いて協議した。（木下） 
 
15 社会保険医療担当者の監査（5 月 19 日・20 日） 
 病院 1 機関について実施され立ち会った。（田村） 
 
16 山口県共同募金会第 1 回評議員会（5 月 19 日） 
 22 年度事業報告・決算報告、定款及び諸規程の一部改正等を審議、「山口県に

おける共同募金運動の改革に向けた提言(案)」及び東日本大震災関係について協

議した。（事務局長） 
 
17 勤務医部会第 1 回企画委員会（5 月 19 日） 
 23 年度事業について協議した。市民公開講座は、柳井地区、山陽小野田地区

に依頼することとなった。（城甲） 
 
18 第 24 回大島医学会（5 月 22 日） 
 一般公開講座の聴講者も多く盛会であった。（木下） 
 
19 宇部市医師会定時総会懇親会（5 月 22 日） 
 会長代理で挨拶を行った。（小田） 
 



20 山口県社会福祉事業団第 136 回理事会 
（5 月 23 日） 
 22 年度事業報告、決算認定、移転改築資金の借入等について協議した。（事務

局長） 
 
21 第 5 回山口県がん診療連携協議会（5 月 23 日） 
 22 年度活動状況及び 23 年度の取り組みについて協議した。（木下） 
 
22 山口県病院協会定期総会（5 月 25 日） 
 会長代理で挨拶を行った。（吉本） 
 
23 中国地方社会保険医療協議会山口部会 
（5 月 25 日） 
 医科では新規 3 件(新規 1、移転 1、組織変更 1)が承認された。（小田） 
 
互助会理事会  第 4 回 
１ 傷病見舞金支給申請について 
 １件について協議、承認。 
 
医師国保理事会  第 3 回 
１ 全協中国・四国支部総会並びに委託研修会について（5 月 14 日） 
 総会では、平成 22 年度事業報告・決算報告及び平成 23 年度事業計画予算等

について協議した。 
 引き続き委託研修会が開催され、全協中村嘉昭常務理事の「国保組合におけ

る当面の課題」と日本尊厳死協会四国支部湖﨑武敬顧問の「尊厳死～リビング・

ウィルの用意～」と題した講演があった。（田中豊） 
 
２ 全医連代表者会について（5 月 25 日） 
 平成 23 年度事業計画、会費及び徴収方法等の議決、選出役員の承認が行われ

た。また、理事会が開催され、会長、副会長等の互選があった。最後に、早稲

田大学商学部土田武史教授による「医療保険の展開と組合方式の役割」と題し

た講演があった。（木下）   
 
山福株式会社取締役会 
出席者：取締役８名、監査役３名 
１ 第１号議案 



 代表取締役、専務取締役及び常務取締役の選任に関する件 
 ３名について承認、決定。 
 
２ 第２号議案 
 役員報酬額の件 
  代表取締役、専務取締役、常務取締役について承認、決定。 


